

gerundense Golmar, quien llevado por un fecundo impulso apostólico iba sembrando la semilla espiritual, a la par que por su acción eficaz, resurgían de entre las ruinas que habían dejado «los paganos», el esplendor de los templos reconstruidos.

El 31 de enero de dicho año, ahora van a cumplirse mil años, Golmar, seguido de numeroso séquito de clérigos y caballeros, consagraba solemnemente la Iglesia Parroquial de Santa Coloma de Farnés, reconstruida por ENNEGO y su hijo GUICHAFREDO por amor de Dios, redención de sus almas y satisfacción de sus pecados, dotándola de rentas suficientes para su conservación y desarrollo.

¡Magnífico momento funcional, consagrante, erigidor de pueblos!

Y la vida que hace diez siglos se iniciara en el fértil valle de Santa Coloma, se fué desarrollando y el pequeño caserío perdido en la inmensidad del bosque fué creciendo de día en día a la sombra del rústico campanario y al impulso de la fe y el trabajo santificado hasta convertirse en el transecurso de los siglos, en la capitalidad de La Selva.

La ciudad ha amanecido completamente engalanada; por doquier campeaban en múltiples y vistosas formas, gallardetes, adornos con flores naturales y arcos de triunfo. Todos los balcones y ventanas lucían colgaduras multicolores.

Los actos religiosos y populares se han visto coronados por el éxito con que los pueblos conscientes distinguen los mandatos de su historia.

## Gran Baile de Disfraces

A beneficio del Colegio de Huérfanos y Montepío del Cuerpo General de Policía

SABADO 18 Febrero 1950

A las 11 de la noche

### SALON ORIENTE

amenizado por la renombrada orquesta

La Principal de Palafrugell

Rigurosamente por invitación

Apresúrese a reservar su mesa

NOTAS:—1. La reserva de mesas se podrán hacer en la Jefatura de Policía

2. Para solicitar una mesa es indispensable estar en posesión de la correspondiente invitación.

3. Se instalará en la sala, Servicio de Ambigú y venta de confetti, serpentinas, bolas de nieve, sombreros, flautas, pitos, etc.

La sala estará artísticamente ADORNADA.

Simón ARARA

ESPARTERIA  
Y MUEBLES

GARAJE CENTRAL

IMPRESA BARNES - PALAMOS

PANORAMA

Chuf

DEPORTIVO

## SALLENT, 4 - GUIXOLS, 2

### Después de una primera parte bien jugada se hunde el Guixols en la segunda mitad, y pierde su partido en Sallent

En el encuentro del pasado domingo en Sallent, volvió a repetirse lo que desde hace tiempo ocurre en el once guixolense. Después de una primera parte de resultado incierto, pues terminó con un empate a dos, y con una buena actuación global del equipo, fuimos desbordados en la segunda mitad, y, sin la buena actuación de Terrades y algunas intervenciones acertadas del veterano Tresené, el Sallent nos hubiera batido por algunos tantos más de los que el marcador señala.

¿Causas? El desfondamiento característico de partes vitales del once. Falta de clase en unos, y porqué no, la nula asistencia que los jugadores encuentran desde la banda, en los momentos en que tan necesaria es una buena orientación. El ochenta por ciento de los casos de nuestro once, viene de ahí y es por donde no debe dudarse ni un solo momento en atajar el mal. Desde el punto de vista técnico del once, estamos a cero, pues nunca se han tomado decisiones acertadas y, peor aún, no se ha sabido dar a los jugadores el compañerismo que tan imprescindible es a un once. El domingo para no ir más lejos, se cambió a Cano, que empezó de interior, al ala zurda del ataque. ¿Es comprensible que se dé esta orden?

Hace exactamente 3 encuentros (para concretar el día del Blanes) ya se quiso intentar esta alineación que muy oportunamente fué deshechada por la Directiva. ¿Porqué pues, se hizo así el domingo? Estas decisiones tan imp. occidentales, producen general descontento entre los jugadores, ya que cunde entre ellos la desconfianza en sus fuerzas y les imposibilita de rendir el máximo. Son muchas las ocasiones que hemos tenido y que por las causas antedichas hemos desaprovechado, y, las consecuencias van siendo cada vez más graves.

El Guixols alineó a: Tresené, que no fué responsable de los tantos que le marcaron y que tuvo intervenciones muy felices. Ventura, que superó sus últimas ac-

tuaciones. Mir, nulo como siempre, y autor indirecto de la derrota. Terrades, que jugó uno de sus mejores partidos mereciendo por parte del público de Sallent, el calificativo del mejor defensa del Grupo. Colomer, veterano y voluntarioso como siempre. Solvez, cada día a más. Sainz, Cano II, López, Zulueta y Martín, con el cambio de Cano II al puesto de Martín. Marcando: Cano y Zulueta. — FAUT

### El próximo Torneo entre las peñas locales

Para esta semana estarán ya ultimados los detalles referente al torneo de las Peñas locales, que tanto interés viene despertando en la afición guixolense. Confiamos dar ya el calendario de los partidos en nuestra próxima edición.

### Resultados del domingo

- 5 Torrasense—Anglés 1
- 4 Gas—P. Nuevo 1
- 4 Sallent—Guixols 2
- 2 Calella—La Bisbal 0
- Maquinista—Ripoll
- 2 Blanes—Fuerte Pio 1
- 5 Arenys—Puigreig 2
- 4 Bañolas—Suria 3

### Próxima jornada

- P. Nuevo—Anglés
- Guixols—Gas
- La Bisbal—Sallent
- Ripoll—Calella
- Fuerte Pio—Maquinista
- Puigreig—Blanes
- Suria—Arenys
- Torrasense—Bañolas

### CARTELERIA

Cine Victoria: Domingo «El buen Sam» y «La calle sin nombre». Lunes, día 13, «L'hereu i la forastera», de J. M. Sagarra.

Cines Oriente y Novedades; Sesiones de Cine

Oriente, noche, Baile por invitación.

## La gran Fiesta del sábado

### Concurso de Trajes de disfraz

En honor de sus asociados y simpatizantes organiza el C. F. Guixols, y para la noche del próximo sábado, un espectacular baile en el Salón Oriente, cuya fiesta será amenizada por el conjunto Gran Gala, la Orquesta de los grandes éxitos.

A petición de numeroso público, iniciará el Baile un Gran Concurso de Trajes de Disfraz, individual y por parejas y dotado con los numerosos e importantes premios que siguen:

- 1er. Premio 500 pesetas.
- 2.º » 250 »
- 3er. » 125 »
- 4.º » 75 »
- 5.º » 50 »
- 6.º » 50 »
- 7.º » 50 »

Las condiciones bajo las cuales se desarrollará el Concurso son como sigue:

1.ª Quedan en libertad los concursantes para la elección de los trajes que prefieran, en el bien entendido de que en la otorgación de premios, que irá a cargo de un Jurado competente, se tendrá en cuenta no tan sólo el posible coste o valor intrínseco de los trajes exhibidos, sino de su gracia y originalidad.

2.ª A los efectos de la mejor organización, se ruega a quienes tengan interés en tomar parte en el Concurso, formalicen su inscripción por todo el día de mañana hasta las 9 de la noche, en la Conserjería del Café Oriente, sin tener que abonar ningún derecho e indicando solamente su nombre y apellidos, pudiendo, si lo prefieren, mantener secreto el carácter del disfraz. En el momento de la inscripción les será entregada una contraseña numerada.

3.ª Los concursantes deberán concentrarse, a las 10'30 de la noche, ya debidamente ataviados, en el salón billar del Café Oriente, exclusivamente reservado para los mismos.

4.ª La presentación en la Sala se efectuará por riguroso orden de inscripción.

5.ª Las decisiones del Jurado serán inapelables y por ningún concepto podrán declararse desiertos los premios.

6.ª El primer bailable de la noche será dedicado exclusivamente a los concursantes a quienes le ruega que al efecto tengan ya escogida su pareja.

7.ª Los premios se harán efectivos en el mismo momento de su proclamación.

NOTA muy importante: Se advierte al público asistente que, a fin de facilitar la labor del Jurado y para la mayor visibilidad y brillantez de la fiesta, durante la presentación de los concursantes no se permitirá permanecer en la pista a otras personas que quienes deben formar las parejas para el primer bailable.

La sala estará brillantemente adornada, con magníficas combinaciones de luz y color.